



LO ÚLTIMO

Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a suscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión
<https://www.ifac.org/subscribe>

Una nueva filosofía empresarial: presentación de los principios de Pensamiento Integrado

Ahora más que nunca, las empresas deben tener una visión a largo plazo de su propósito, cómo crean valor y para quién. El pensamiento integrado es una respuesta del siglo XXI al entorno actual en constante cambio, moldeado por factores como la pandemia global, el cambio climático y el cambio demográfico que escapan al control de una sola empresa. Proporciona un enfoque estructurado para considerar cómo crear el entorno adecuado dentro de una organización, así como para revisar y corregir el curso de lo que, a veces, puede salir mal.

[Más información.](#)

Impulsando la reforma de la Administración de las Finanzas Públicas (GFP) en Ruanda: el papel de la profesión contable

Los Objetivos de Desarrollo a largo plazo de Ruanda están integrados en su visión de transformar el país, de una economía basada en la agricultura de bajos ingresos a una economía basada en el conocimiento, y orientada a los servicios. Su Visión 2050 enfatiza el acceso universal a mejores niveles de vida, seguridad alimentaria sostenida, protección de la familia ruandesa y acceso universal a servicios asequibles de calidad en salud, educación, finanzas, vivienda, energía, infraestructura, entre otros. Una de las prioridades de la estrategia es transformar su Capital, Kigali, en un centro de subcontratación de procesos comerciales para servicios financieros.

El Gobierno de Ruanda, a través del Ministerio de Finanzas, identificó al Instituto de Contadores Públicos Certificados de Ruanda (ICPAR) como su socio para desarrollar las habilidades y competencias de su personal de Gestión Financiera.

[Más información.](#)

Estándares Internacionales en Gestión de la Calidad (SQM): ¿Qué hay de nuevo para los procesos de seguimiento y remediación de las firmas? – Tercer seminario web de Gestión de la Calidad del IAASB e IFAC

Para fomentar la comprensión de los nuevos Estándares Internacionales de Gestión de la Calidad, el IAASB, en colaboración con la IFAC, realizó cuatro seminarios web globales para mejorar el conocimiento y la comprensión de la ISQM 1.

El tercer seminario web de esta serie explora cómo la transición a la ISQM 1 impacta en los procesos de monitoreo y remediación de las firmas.

[Más información.](#)

El potencial sin explotar de los técnicos contables

La Federación Internacional de Contadores (IFAC) tiene 180 miembros en 135 jurisdicciones. Estos miembros, denominados Organizaciones Profesionales de Contabilidad (PAO, por sus siglas en inglés), representan colectivamente a más de 3 millones de Contadores. En 2018 se publicó la investigación “Técnicos contables: Explorando oportunidades para la profesión”, seguida de una actualización en 2020. El objetivo de esta publicación fue fomentar una mejor comprensión del sector de los Técnicos Contables (AT) y que las PAO consideren la importancia de los mismos como parte de la profesión contable más amplia.

[Más información.](#)

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: **Knowledge Gateway. Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global.** <https://www.ifac.org/knowledge-gateway>

Dra. Laura Grajeda Trejo
Presidenta del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera
Vicepresidenta de Asuntos Internacionales IMCP